

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gürzenich-Orchester	26.02.2013

### **Künstlerische Belange ab 2014/2015**

Im Juni 2012 hat Gürzenich-Kapellmeister Markus Stenz seine Entscheidung bekannt gegeben, seine Amtszeit mit der Spielzeit 2013/2014 zu beenden. In der Sitzung am 11.04.2013 wird er daher letztmals den Betriebsausschuss Gürzenich-Orchester über die künstlerische Planung der kommenden Spielzeit informieren.

Mit dem Ausscheiden von Markus Stenz aus den Diensten der Stadt Köln am 31.08.2014 wird seine Verantwortung als künstlerischer Leiter des Gürzenich-Orchesters einschließlich der Regelung seiner Stellvertretung enden. Die künstlerischen Belange, die Spielzeiten 2014/2015 ff. betreffend, werden daher ab sofort bis zur Aufnahme der Vorbereitungsaktivität des nachfolgenden Kapellmeisters wie folgt geregelt:

Geschäftsführender Direktor und Orchesterdirektor regeln gemeinsam die künstlerischen Belange der Spielzeiten 2014/2015 ff., d.h. sie stimmen sich in allen wesentlichen Belangen ab und versuchen, Einverständnis zu erzielen. Das Letztentscheidungsrecht liegt beim Geschäftsführenden Direktor in seiner Verantwortung als Betriebsleiter (Delegation des Zustimmungserfordernisses gemäß § 9 Abs. 7 Satzung GO).

**Gez. Prof. Quander**